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社区烦心事
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5月份水费比前4个月加起来还多
昨天上午，任砦北街 6号院内，物业工作人

员郑建新拿出这几个月来的水费对比。“你看
看，5月份的水费比前4个月加起来还多。”

“还是抄表员跟我们说用水可能有异常
的。”郑建新说，这是 1998年的房子，院里有居
民 61 户，物业早就不存在了，他们临时接管了
物业的工作。

每月17日是抄水表的日子，5月17日，抄表
员说，居民用水量激增，可能有异常，提醒他查看。

“夏天确实用水多，可也不会多到这种程
度。”在郑建新拿出的记录上，今年1到4月份的
水费总和是 4627.20 元，5 月份达到了 5013.60
元，6月份则达到了6475.20元。

郑建新知道情况后就进行了测试，从 5 月
17日下午 3点到 18日下午 3点，24小时用了 98
吨水，其中包括居民用水。“居民用水日均也就
是18吨到20吨左右。”

18分钟流走1吨水
自来水公司来了3次，都没发现有漏点。
为了找出问题，郑建新和同事耿金兰多次

在院里的几个管道观察、监测，也无果。
“半夜起来在院里的窨井盖挨个听，看有没

有漏水，30多个，都没听见。”
郑建新出示的一张纸上记录着，5月26日0

点25分到1点25分，1小时用了3.4吨水。“这时
候居民一般都睡了，全院里灯都黑了我们才测

的，谁知道还是流了这么多。”
郑建新说，根据他们的计算，18分钟就流走

了1吨水，差不多每天流失80吨的水量。

已申报一户一表改造
有居民提出，会不会水表出现了问题?郑建

新说：“把阀门关了之后表一点都没走。但是总
不能一直关吧，天这么热，肯定有意见。”

煤炭社区主任刘文娟说，当时有居民对水
表本身产生疑问，如果要对水表进行检测，则需
要先把水费和检测费结清。但是召开业主会
时，业主对检测费没有达成一致，因此也没有进
行水表的检测。

耿金兰说，经过社区的多方协调，目前多产
生的水费的50%~60%由房产商承担了，剩下的
由物业和居民共同承担。“但是不能这样长期承
担下去呀。”在社区和自来水公司的协调下，目
前已经申报了一户一表改造。

可能有遗漏管线没发现
昨天下午，记者联系到负责检测漏点的工

作人员王先生。
王先生说，工作人员去了几次，对方说到的

管网位置他们都进行了检测，都没有问题。“根
据我的经验分析，应该是有未知管线他们不太
清楚的，否则像这种问题不会解决不了。他们
如果愿意配合，把详细资料确定一下，我们肯定
也愿意去做。” 线索提供 李四信

半夜趴在窨井盖上，干啥呢？
小区用水量激增，18分钟流走1吨水
30多个窨井盖挨着听了听，都不漏水

居民很纳闷，水都流哪儿去了

刘女士：两张全新单人跳舞毯换榨
果汁机。13523479760

胡先生：微波炉、电热器换一辆双
胞胎婴儿推车。13083600008

消防栓：八成新儿童床、儿童车、机
械跑步机换物。QQ：524904419

战神：车载冷暖箱、安吉尔立式饮
水机、美的电磁炉、格兰仕电饭煲、七成
新双人富魄力床垫、飞利浦剃须刀、人
体电子秤、5张横店观影券（有效期至年
底）、6张奥纳影城观影券（有效期至明
年2月）换物。QQ：405075810

张女士：全新电水壶、电饼铛、洗发
水、蒸汽熨刷、九成新滑冰鞋换物。
13838360822 晚报记者 汪永森

互动方式：您可拨打67659999，发
送邮件到 615985610＠qq.com，加入
QQ群：43591199、33213430发布信息。

22日上午，公交三公司4路车长在
车上捡到刘梓辰的学生证，学校是中原
区 百 花 艺 术 小 学 ，学 籍 号 是
130400060123，认领电话：86020169。

22日，市民郭先生在淮河路捡到一
张郑州市商业银行的银行卡，卡号是
6224210142001803671，持卡人姓名是郭
莹莹，认领电话：15938747295。

近日，刘女士在华山路捡到王岚的
身份证，住址是金水区黄河路33号院3
号楼18号，认领电话：13607660630。

近日，陶先生在医学院捡到朱艳萍
的身份证，住址是二七区康复前街54号，
认领电话：67659999。 晚报记者 鲁慧

互动方式：您可以拨打67659999，
发送邮件到137442452@qq.com，加入
QQ群93847869发布信息。
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昨日，市民秦先生来电，称他家门前的道路突然改名了，“我们院里面的人都叫这条路红专一街，可
不知道啥时候路牌换成了宇新街，可门牌还是红专一街啊，这街名一改，我们户口本是不是也要更改
了？” 晚报记者 黄盈 实习生 刘晟 通讯员 史小丽 文/图

十来年了
不知道家门口路的“真名”
老居民：一直叫红专一街 地名办：从1997年就叫宇新街
居民犯愁了，户口本是不是要改改啊？

居民反映

最近门口的路改名了
昨日下午4点，记者来到了位于经三路与红专路交叉

口北边约 100米的路口处，发现这条路非常狭窄，约 4米
宽，连通经三路与政七街，是附近居民通行的必经之路。

随后，记者发现在该路与政七街、经三路的交叉口，
道路指示牌上面均标明该路为宇新街。

当记者沿路查看时，却注意到沿街小区门口的红色
门牌上都写着“红专一街10号院1号楼”、“红专一街10号
院2号楼”等字样。

“原来一直叫红专一街，改名字还是最近的事，很多
人都没注意，还管这里叫红专一街。”正在院门口乘凉的
一位居民说。

“刚改名不久，为了不影响生意，还把门面的地址写
成了红专一街，可以后怎样就不知道了。”路边一位经营
门窗生意的老板说。

一位路过的居民还表示，社区门牌的变更其实还不
算什么，真正令他们担心的还是自身的户籍是否需要进
行相应的变更。

部门回应

从1997年就叫宇新街
随后，记者与郑州市民政局道路更名

命名办公室的工作人员取得联系，工作人
员称这条路从1997年开始就被命名为宇新
街，“从一开始道路规划的时候就叫这个名
字，当时就安设了路牌，不是最近才更换
的”。

至于道路两侧院落的门牌与路牌不
一致的情况，该工作人员解释说，院落和
小区的门牌一般是由公安部门制作和安
装，路牌则是由市政部门设立，“这条路上
的居民都是好几十年的老住户，可能会出
现户籍尚未更改的情况”。

同时，地名办的工作人员表示，他们
将尽快督促相关部门及时更换门牌，并跟
该路段所属街道办和社区联系，以避免给
市民造成户籍、出行等不必要的麻烦，更
好地给市民提供方便。

社区烦心事

居民说一直叫红专一街，最近才改成宇新街。

地名办说从1997年规划时一直叫宇新街。


